



DIE POSAUNE

Russland startet Offensive in Charkiw

- Ezekiel Malone
- [14.05.2024](#)

Russland hat am Freitag eine neue Offensive in der ukrainischen Oblast Charkiw gestartet.

Dies zwingt die Ukraine dazu, schwierige Entscheidungen darüber zu treffen, an welche Front sie ihre begrenzten Truppen und Vorräte schicken soll, während sie auf Hilfe aus den Vereinigten Staaten wartet, die angeblich kommen soll.

Einzelheiten: Sowohl Russland als auch die Ukraine haben im Vorfeld des Vorstoßes am Freitag ihre Truppen in dem Gebiet verstärkt. Die russische Offensive begann mit schwerem Granatenbeschuss an der Frontlinie und Luftangriffen auf Wowtschansk. Anschließend rückten Infanterie und gepanzerte Fahrzeuge in die Oblast ein.

Today, Russia has carried out ground assaults across the Ukrainian border into Kharkiv Oblast.

Ukraine has recently been expanding their fortifications in this area, particularly between the reservoir of the Siverskyi-Donets River and the occupied territories in the east. pic.twitter.com/l0N3fwXCGI

— War Mapper (@War_Mapper) [May 10, 2024](#)

Die Ukraine hat nach eigenen Angaben den Hauptteil des Angriffs zurückgeschlagen, aber Russland hat es geschafft, einige Dörfer einzunehmen. Die Ukraine schickt Verstärkung, die effektiver sein wird, wenn die amerikanische Hilfe an der Front ankommt.

Prophetische Perspektive: Die biblische Prophezeiung zeigt, dass Russland in den kommenden Monaten und Jahren weiter erstarren wird. Es wird schließlich das mächtigste Militärbündnis der Menschheitsgeschichte anführen.

Auf der Grundlage dieser Prophezeiung sagt die *Posaune* seit langem voraus, dass Moskau die Kontrolle über einige seiner ehemaligen Sowjetstaaten zurückgewinnen wird. Im Jahr 2008 schrieb der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry:

Der Angriff Russlands auf Georgien im August markiert den Beginn einer gefährlichen neuen Ära in der Geschichte. Dies war der erste Militärschlag einer aufstrebenden asiatischen Supermacht und es wird weitere geben! ... Wird es zu einer Krise um die Ukraine kommen? Diese Region ist die Kornkammer Russlands, und sicherlich ist Russland bereit, auch dort Krieg zu führen.

Dieser Vorstoß zeigt Putins Entschlossenheit, die Ukraine zu erobern, eine Entscheidung, die die Erfüllung der biblischen

Prophezeiung vorantreiben wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere kostenlose Broschüre *Russland und China in der Prophezeiung* (bald verfügbar).